



Luz del Mundo: Encabeza diputado guanajuatense nueva agrupación

Legislador de Morena por Guanajuato, Emmanuel Reyes Carmona encabeza este nuevo grupo. “Es una agrupación que es progresista, y que además está fundada en los principios de la libertad y de la igualdad. Vela por el acceso de los mexicanos a los derechos humanos, retoma los principios, valores, del presidente Andrés Manuel López Obrador, para que los mexicanos sean más sensibles a las necesidades de la sociedad mexicana”.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/5/8/luz-del-mundo-encabeza-diputado-guanajuatense-nueva-agrupacion-659347.html>